

Hoy, en su pregunta de control al Gobierno en el Congreso

Lorite acusa a la ministra Sánchez de desmantelar los servicios ferroviarios: “No está a la altura de lo que necesita España”

- El portavoz de Transportes del GPP, Andrés Lorite, denuncia que la ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, Raquel Sánchez, está deteriorando y desmantelando los servicios ferroviarios de España porque ha abandonado su gestión y se ha dedicado a insultar al PP. Por ello le exige que rectifique
- Señala que la ministra Sánchez está incumpliendo el plan de empleo de RENFE, que está haciendo que no haya relevo en los maquinistas y que por tanto haya suspensiones de trenes
- También le reprocha la falta de inversión en los corredores mediterráneo y atlántico, así como que no haya recuperado los trenes nocturnos
- Critica a la titular de Transportes por su “chupuza veraniega en el tren extremeño de la vergüenza, que circula a 80 km/h y no conecta Extremadura con ningún otro lugar”
- Asegura que “las deficiencias en los núcleos de cercanías se dan porque la ministra no ha cumplido con la ejecución de las inversiones que le dejó planteadas el anterior Gobierno del PP”
- Denuncia que el Ejecutivo, con el nuevo sistema tarifario, ha disparado los precios de tren, tanto de viajeros como de mercancías
- Reprocha a la ministra Sánchez que no asuma ninguna responsabilidad y le exige que rectifique porque “no está a la altura de lo que necesita España”